

[ANON]

Fetching the Wallaroo at the end of her commission

Reference: 5720

Sydney Davies and Co 1888 Première édition. Une superbe photographie originale à l'albumine représentant la drague « Wallaroo ». Il s'agissait d'un bateau à vapeur à hélice en fer de 150 tonnes, construit dans les chantiers navals de Clyde (London Works) par le constructeur naval écossais William Simons & Co. Ltd. Une note manuscrite sur le bord supérieur (assez effacée) indique que la photo a été prise alors que le Wallaroo arrivait au terme de son service. C'était en 1888. Il s'agit d'une photographie à l'albumine (14,5 cm x 20 cm) en excellent état, collée sur un carton de support portant l'inscription « Davies & Co. of King Street, Sydney ». La photographie est propre et en bon état. Le carton de support présente quelques taches et des marques sur le bord supérieur. Il manque un petit morceau dans le coin supérieur gauche du carton de support. Il s'agit d'un objet rare ; nous n'avons pas trouvé d'autre exemplaire de cette photographie sur le marché. Le carton mesure 25,5 cm x 30 cm.

Comment: First edition. An attractive original albumen photograph of the dredger Wallaroo. This was a 150 tonne Iron Screw Steamer that was built in the Clyde shipyard (London Works) by the Scottish ship builder William Simons & Co. Ltd. A hand written note to the top edge (quite faint) states that the image was taken when the Wallaroo was at the end of her commission. This was in 1888. The image is an albumen photograph (14.5cm x 20cm) in excellent condition pasted onto a backing board which is printed as Davies & Co. of King Street, Sydney. Photograph is clean and tidy. The backing board is a little stained and has marking to the top edge. Chip to the top left corner of the backing board. A scarce item, we cannot find another copy of this photograph available. Card is 25.5cm x 30cm. .

Year 1888

Price: €86.00

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5720>